

衣笠議員の総括質疑

防犯灯の修理時にLEDに変更ができます

自治会で防犯灯を普通の蛍光灯からLED灯に変えた方が節電になり、環境にも優しいということを変更を求める声が上がっています。

いなべ市では、現在防犯灯の設置、修理に関しては市の予算で、電気料、蛍光管の交換については設置場所自治会の予算で行われています。

LEDは、蛍光灯に比べ長持ちはしますが、初

期費用が多くかかるため、躊躇する自治会もあります。

そのような経過もあり、12月議会の補正予算で、防犯灯の設置に関する予算が、工事請負費から需用費に変更された影響と効果を総括質疑を取り上げました。

質疑に対する答弁

【総務部長】

防犯灯の新設予算を80灯分見込んでいたが、28灯と少なくなっている。これからは、新設の要望より、修繕の要望が増えてくる傾向にある。また、修繕の折りに、費用は多くかかるがLEDに変更の希望もあるようになっているため支出項目を変更した。

議会広報誌「議会だより」改革にがんばっています

衣笠は今期も（いなべ市議

会では12月に所属委員会等の改選があります）議会広報編集委員会に所属し、委員長としてほか5人の委員、事務局の職員と協力しながら「議会だより」の改革に取り組んでいます。

1月29日には、毎年恒例の県市町総合事業組合主催の議会広報研修会に参加してきました。ここでは、「議会広報誌に求められるもの」についての講義と研修参加市町の持ち寄った広報誌のクリニックが行われます。

いなべ市議会の広報誌も、今回作成し終わった号で36号になります。研修を踏まえ一歩一歩改革を行ってきました。そうした成果を認められた評価がいただけましたと思います。

クリニック対象誌

第35号 9月議会定例会

【総評】

○基本・技術とも一流

○広く市民の声を収録

●3段組みを検討したい

見出しの強化を

【優れている点】

○表紙 写真はタイムリーなナイスショット。レイアウトもOK。

(P2、3) 決算認定

◎横大見出しは具体的、適切です。

一般会計歳入・歳出の金額を円の大きさを示すグラフは分かりやすく、説明の用語も平易です。借金と貯金を示す棒グラフもよく、数字表記も政界です。健全化4指標の評価と監査意見の要旨があれば満点でした。

(P4、6) 常任委員会の議案審査 質疑答弁

○委員会別に主な質疑答弁を対比して分かりやすく掲載しています。

(P7) 意見書・審議結果一覧

○賛否の分かれた議案のみ、会派と議員別の賛否を公表した方法はベスト。

(一般質問) P8、16 16議員の32項目

◎1ページ2議員の限られたスペースに、全質問項目を収録。簡潔、的確な要約と正確な用語、表記は立派です。カラーのPMによるQA対比の

工夫、写真の配置も適切です。(P18) 市民の声

◎クイズの解答返信を活用した読者の声(22人)を収録しました。幅広い読者の率直な意見が出ており、たいへんよい企画です。

(最終面) クイズ当選者の発表 ほか

○次議会の案内(予定)は適切です。

【検討・改善したい点】

◇健全化基準による評価は監査意見の要旨と合わせて書き、主な財政指標も合わせて出しましょう。(財政力指数、実質公債費率、経常収支比率)

◇文字組みは3段組みのレイアウトを試みては？ やはり1行24字もあると読みにくいので、15字くらいに抑えたいのです。

※常任委員会の質疑答弁の書体を1段太くして、Aとの対比をつけたいと思います。

※一般質問の見出しをもう少し強くする工夫をしてほしいです。カラーのカコミをやめて、見出しの文字を大きくしてみてください。